
Requerimento nº 197 
 

 
04 de agosto de 2.008 
 

ARLINDO ALVES DE SOUSA  
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO HOSPITAL REGIONAL DE 
ASSIS COM RELAÇÃO AO ATENDIMENTO A PESSOAS 
PORTADORAS DE DEFICIÊNCIA FÍSICA 

                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da Câmara 
Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum 
da sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Profº Dr. José Bitu 

Moreno, DD. Diretor Técnico de Divisão de Saúde do Hospital Regional de Assis, 
solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
a)- Como é feito o atendimento aos pacientes 

portadores de deficiência física neste hospital? 
 

b)- Existe fila de pacientes para a prótese de membros? 
 

c)- Se positivo, é grande essa fila?  
 

SALA DAS SESSÕES, em 04 de agosto de 2.008. 
 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                  Vereador – DEM  
 
 
 
 
SK/sk 

 
 


